

ABSTRAK
PERANCANGAN INTERIOR CIANJUR CREATIVE
CENTER DENGAN PENDEKATAN FILOSOFI CIANJUR

Zara Saptaria Putri Suidiana

Desain Interior, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom

Jl. Telekomunikasi No. 1, Terusan Buah Batu, Sukapura, Bandung, Jawa Barat, 40257

Creative Center merupakan fasilitas yang dapat menampung berbagai kegiatan edukasi, kolaborasi dan eksplorasi yang disediakan untuk umum sebagai wadah untuk menyalurkan kreativitas dan potensi yang dimiliki pada setiap individu. Namun *Creative Center* belum terwujud secara merata di setiap daerah salah satunya di Kabupaten Cianjur sangat disayangkan karena Cianjur belum memiliki tempat untuk mewadahi aktivitas kreatif yang dapat meningkatkan perkembangan industri kreatif di daerah. Salah satu penyebabnya yaitu terhambatnya pengembangan subsektor unggulan Cianjur yaitu fotografi, kriya dan kuliner karena minimnya wadah yang dapat mengapresiasi setiap kegiatan yang berhubungan dengan subsektor tersebut. Salah satu cara untuk mewujudkan kemajuan bidang industri kreatif dan mempertahankan keunggulan yang dimiliki di Cianjur yaitu dengan menyediakan sarana yang dapat memfasilitasi masyarakat sekitar agar dapat mengembangkan potensi melalui arahan dan juga pengembangan melalui kegiatan-kegiatan kreatif yang diadakan di *Creative Center*. Dengan merancang interior *Creative Center* yang modern dengan menerapkan konsep kebudayaan yang diangkat pada penerapan desain akan menarik minat masyarakat terutama dikalangan remaja untuk mengajak pengunjung agar lebih menjaga dan melestarikan keunggulan daerahnya melalui *Creative Center* yang berfungsi sebagai tempat untuk berkreatifitas, bereksplorasi dan berdiskusi untuk membentuk karakter masyarakat yang lebih peduli lagi terhadap potensi yang dimiliki didukung dengan pendekatan yang diangkat pada Perancangan yaitu aktivitas manusia sebagai acuan untuk menentukan ruang dan fasilitas yang sesuai dengan kebutuhan pengguna.

Kata kunci : Creative Center, Desain Interior, Aktivitas Manusia, Modern, Cianjur, Budaya